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鈴 木 茂 男
前 島 憲 司
小 林 秀 男

2018～2019　国際ロータリー会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　芳澤　渉君（13日）

＊夫人誕生日
　本多正彦君（多恵子夫人11日）
　建部卓也君（由香里夫人16日）

＊入会記念日
　壽永純昭君（H4.7.14)

点鐘　…髙橋　浩会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

ルイ ツ リンさん（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・「職業奉仕パンフレット」送付
・上半期 人頭分担金・比例人頭分担金 送金依頼

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・世話クラブ補助費送金のご案内

◎厚木市役所　より
・第72回あつぎ鮎まつり大花火大会に係る早朝清

掃への協力について
・平成30年度第1回厚木市ｾｰﾌｺﾐｭﾆﾃｨ推進協議会の

開催について
・第9回アジアと地域ｾｰﾌｺﾐｭﾆﾃｨｰ会議厚木大会実行

委員会の開催について
◎ＡＭＤＡ　より

・ＡＭＤＡジャーナル　ダイジェスト　他

委員会報告

◎親睦活動委員会
8/21（土）の納涼親睦例会のご案内させて頂きま
す。

◎社会奉仕委員会
8/5午前6時半より鮎まつり大花火大会後の清掃を
行いますのでご参加よろしくお願いします。

スマイル

髙橋　浩会長・鈴木茂男幹事
滝澤　勇副会長・前島憲司副幹事
会員の皆様こんにちは。ロータリーの2018 ～ 19新年
度が始まりました。日々は元気にお仕事に励み、気付
きある例会、ワクワクする例会、健やかなロータリー
ライフを皆さんと一緒に創っていきたいと存じま
す。様々なご意見・ご提案、遠慮なくお聞かせ下さい。
一年間ご指導ご鞭撻何卒宜しくお願い申し上げま
す。

本多正彦君
新しい髙橋浩年度の「始

はじめ

」を寿
ことほ

ぎます。鈴木幹事様はじ
め役員の御一同様、理事の皆様、この一年間よろしく
お願い致します。

黄金井康巳君
髙橋会長さん、鈴木幹事さんの門出を祝し、スマイル
いたします。常磐前会長さん、森住前幹事さん、お疲れ
様でした。

壽永純昭君
髙橋浩会長（船長）として役員（船員）全員の無事の
航海を祈念してスマイルします。出航用意！ヨーソ
ロー。

第2798回例会（7月3日）☆司会　会田義明SAA

今日の例会（2018 年 7 月 10 日）

「クラブ協議会」
担当：髙橋　浩会長

次回の例会（2018 年 7 月 17 日）

「クラブフォーラム」
担当：クラブ研修リーダー代理 常磐重雄君
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西嶌洋一君
髙橋会長、滝澤副会長、鈴木幹事、前島副幹事の一年
間のご活躍をお祈り致します。お世話になります。

柳田純昭君
髙橋会長、鈴木幹事いよいよスタートですね。身体に
気を付けて1年間のご活躍をお祈り致します。

小林　透君
会員増強委員会総括委員長をやります。初めての任
務なのでよろしくお願いします。会田SAA美声の司
会を楽しみにしています。

前田賢一君
髙橋会長、鈴木幹事、今年度のご活躍を祈念しており
ます。クラブ管理運営委員会の立場として1年間努力
して参ります。よろしくお願い致します。

米山尚登君
妻の誕生祝いありがとうございました。

黒栁告芳君
髙橋会長、鈴木幹事、1年間宜しくお願い致します。

会田義明君
今年度よりSAAを務めさせていただきます。石村副
SAAと力を合わせ、例会に支障がないよう頑張って
いきたと思いますので、一年間よろしくお願いしま
す。

西迫　哲君
髙橋会長、鈴木幹事、よろしくお願い致します。新年
度心を新たにがんばりますので、ご指導の程宜しく
お願い致します。

常磐重雄君
髙橋浩会長、鈴木幹事、1年間厚木クラブの舵取りを
お願い致します。私も応援致します。

栗原良幸君
髙橋会長、鈴木幹事これから一年間宜しくお願い致
します。

森住　等君
髙橋会長、滝澤副会長、鈴木幹事、前島副幹事、1年間
よろしくお願いします。元気で楽しい1年間にしたい
と思います。

石村哲也君
入会記念をありがとうございました。4年目、SAA
副委員長をおおせつかりました。一年間よろしくお
願いいたします。

近藤憲司君
先週のうかい亭、急きょ参加出来ずに申し訳ござい
ませんでした。キャンセル代も不要とのことでした
ので、参加費をスマイルさせて頂きます。

高橋孝道君
7/7に創業100周年を迎えます。お客様と支えて下さ
る皆様に感謝してスマイルします。

飛鳥田功君
前年度はお世話になりました。最終例会、出席できず
失礼しました。今年度も引き続きよろしくお願いし
ます。

今日のお花

ムクゲ（壽永純昭君）
カーネーション（髙橋　浩君）

例会 「新年度活動方針」

担当：髙橋　浩会長

本年度の会長方針
～ ゆめ繋ぐロータリー ～

会員皆様　こんにちは。本日より伝統ある厚木ロータリークラブ会長に就任させていただきました。沢山ご
協力いただくこともありご迷惑をお掛け致しますが、皆様やそのご家族とのご縁を大切により多くの笑顔を
増やせますよう、職責を全うする所存でございますのでご指導ご鞭撻何卒宜しくお願い申し上げます。

さて、バリー・ラシンＲＩ会長（バハマ出身）は今年度のテーマとして「インスピレーションになろう」を掲
げられています。
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自分にはすぐにイメージしにくいテーマになっていますが、私考するに、例えばエンドポリオナウキャン
ペーン、約30年前に我々ロータリアンの先輩方が始められたと伺っています。当時は猛威を振るうポリオ絶滅
など俄かには考えられない状況だったそうです。しかし30年後の現在は全世界中でほゞほぼポリオの発症は
なくなりました。ある意味奇跡かもしれません。当時のロータリアンがインスピレーションと勇気を以って行
動に移し、その思い（インスピレーション）を仲間のロータリアンに辛抱強く伝播継続してきたことが現在の
結果に繋がってきていると考えます。変化を受けとめ、そのインスピレーションを以って行動に移していこう
というのもバリー・ラシン会長の掲げる今年度のテーマのひとつの理解かと考えます。多様性を持って厚木
クラブとしても、また皆さま個人個人としても一緒に考え強い思いを以って活動していきましょう。

活動の基本となる例会については、元気に気づきあるためになる例会を目指しますのでお仕事ご家族との
用事以外は100％例会出席を目標にお願い申し上げます。楽しさも大切にいたします。親睦活動委員会を中心
に親睦の輪（ロータリー）を大きくしていきますのでお時間許す限りご家族とともにご出席ください。

スマイルも心待ちにしています。ロータリーの仲間と小さな微笑み例会場で分かち合いましょう。
ロータリーの舵は理事役員会の決議です。ご意見ご希望ございましたら各委員会又は会長幹事等のひな壇

にお気軽にお申し付けください。透明性を持って皆様の意向を反映できたらと思っています。

最後もまたお願いです。再来年は厚木クラブがＩＭの担当クラブとのこと。つきましては来年2月10日日曜
日の厚木県央クラブ主催のＩＭには是非とも会員の皆様に出席していただき、次の主催者の目線から会場運
営進行等肌で感じ，貴重な意見ご提案いただけるようお願い申し上げます。

来年6月までの永い航海になりますが、先輩会員同僚会員の皆様の暖かなご協力ご尽力を強く期待しており
ます。一年間何卒宜しくお願い申し上げます。　　18－19年度会長　高橋　浩
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出席報告　＜会員 41 名、出席対象 38 名＞

6 月 19 日例会　　確定出席率 94.74％ 7 月 3 日例会　　出席 35 名　欠席 3 名　出席率 92.11％
＜欠席＞
　今井銀河君・内山全浩君・黄金井陽介君

厚木４クラブ会長・幹事　市長表敬訪問

日時：2018年7月5日




